"Im Gewerbepark Bad Bentheim-Gildehaus an der A30 bauen wir unsere neuen Produktions-, Lager- und Büroräume. Damit reagieren wir auf die weltweite Nachfrage nach technologisch hochentwickelten Werkstückträgern aus recycelten Kunststoffen. Unsere neuen Gebäude werden im großen Maßstab mit Photovoltaikanlagen ausgestattet, so dass wir einen guten Teil unseres Energiebedarfs vollständig selbst decken können.

Unterstützt und teilweise kofinanziert wird das Vorhaben durch Mittel des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung."